



**6 Pièces**

**94 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2280F**

**895 000 €**

**Marseille 8Eme**

Maison à vendre (13008)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Exclusivité, les Goudes. Cabanon de pêcheur de 94m2 entièrement rénové sur 3 niveaux. Au niveau 1, une chambre, un bureau pouvant devenir une chambre. Au niveau 2, 2 chambres avec vue sur le port, une salle d'eau, une grande salle de bain. Au 3ème niveau la pièce à vivre, avec cuisine ouverte donnant sur une terrasse de 24m2 surplombant le port. En sus peut être vendu un grand garage double, ainsi qu'une place de bateau au port juste devant la maison. La carte postale des Goudes dans son ensemble

Exclusive, Les Goudes. Fisherman's shed of 94m2 completely renovated on 3 levels. On level 1, a bedroom, an office which can become a bedroom. On level 2, 2 bedrooms with views of the port, a shower room, a large bathroom. On the 3rd level the living room, with open kitchen opening onto a 24m2 terrace overlooking the port. In addition, a large double garage can be sold, as well as a boat berth at the port right in front of the house. The Goudes postcard as a whole

## **KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

